

Polémica por la elección de David Bustamante como nuevo embajador turístico de Huesca

● Los grupos del PP y del PSOE en la Diputación Provincial se enfrentan por este nombramiento ● El artista ultima en la capital oscense los ensayos de su nueva gira

HUESCA. La presentación de David Bustamante como nuevo embajador turístico de Huesca en un acto en el Teatro Olimpia generó ayer polémica por un cruce de críticas y acusaciones entre el PP y el PSOE en la Diputación. Mientras los populares defendieron su designación por los vínculos personales y laborales que unen al cantante con la provincia desde hace más de 20 años, los socialistas consideran que esta figura la debería representar algún reconocido profesional altoaragonés.

Bustamante hizo un parón en los ensayos de su nueva gira, Tour Inédito, que está preparando esta semana en el Olimpia para presentar este acuerdo de colaboración con la DPH y con la Fundación Anselmo Pie -propietaria del teatro- ya que le han dado facilidades para los ensayos y para un concierto que ofrecerá en Huesca en otoño (no le contratarán para actuar sino que cobrará solo por las entradas que venda). A cambio, el artista cántabro promocionará lugares de la provincia en las redes sociales. Y es que solo en su cuenta de Instagram tiene 1,5 millones de seguidores y en la de Facebook supera también el millón.

Lo hizo acompañado por el propio presidente de la Diputación Provincial, Isaac Claver, quien alabó el carácter del artista «porque es un 'tipazo' en todos los sentidos, una persona fantástica, natural y cercana que le pone pasión a todo lo que hace y queremos que transmita al mundo entero la magia de la provincia de Huesca», destacó. También acudió la alcaldesa, Lorena Orduna, para quien Bustamante es «el mejor embajador para que la marca de Huesca se ponga en el mapa».

Sobre su nuevo papel en la promoción de la marca 'Tu provincia, Huesca La Magia', el cantante subrayó que «hablo de Huesca como de San Vicente de Barquera prácticamente donde vaya porque me



Bustamante, en el centro, con una camiseta de la campaña 'Tu provincia, Huesca La Magia'. JAVIER NAVARRO

siento muy querido aquí y para mí es un honor». Y recordó, al respecto, que en la ciudad de Monzón ha actuado ya tres veces. «Ningún otro lugar me ha contratado tanto», agradeció. Por todo ello, dejó claro que «siempre tendré unas bonitas palabras para una tierra que me ha recibido como si fuera la mía y así me siento cada vez que llego aquí».

Desde que hizo su primer 'stage' en 2002 en Huesca, siempre ha preparado sus giras en la capital oscense confiando en Rampa, «que para mí es mi hogar y mi familia». «Conozco esta ciudad a las mil maravillas y espero seguir viniendo muchos más años y disfrutar de los alrededores, de la montaña y de la gastronomía y sobre todo de la gente», recalzó.

Bustamante ultima en Huesca, desde el pasado lunes y hasta mañana, jueves, los preparativos de

PSOE: «No han tenido en cuenta a músicos, científicos, escritores, deportistas, maestros o médicos del Alto Aragón»

PP: «Trabajamos con embajadores de aquí y también con personas como Bustamante»

la nueva gira de teatros que se abrirá este próximo fin de semana en Illueca y que tiene ya casi 40 fechas cerradas por toda España. «Está saliendo todo a las mil maravillas y el Olimpia es un lugar inmejorable para ensayar esta gira que será la más importante de mi carrera sin ninguna duda», dijo.

Poco después de la presenta-

ción saltó la polémica con dos comunicados del PSOE y del PP. Los primeros dejaron claro que «no tenemos nada contra David Bustamante», pero, a su juicio, «demuestra poco orgullo por el territorio que el presidente de la DPH no haya tenido en cuenta a músicos, científicos, escritores, deportistas, maestros o médicos del Alto Aragón que podrían ejercer de embajadores turísticos».

Tras ello, los populares replicaron subrayando que «trabajamos con pasión por dar a conocer la magia de la provincia de Huesca, con embajadores de aquí y también, porque no, con personas como David Bustamante que sienten nuestra tierra porque la conocen y llevan muchos años trabajando con altoaragoneses llenos de talento, en este caso en el ámbito artístico y cultural».

RUBÉN DARÍO NÚÑEZ